

CENTENARIO DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA Y ADMINISTRACIÓN UC

100 AÑOS INSPIRANDO FUTURO: LA HISTORIA DE LA FACULTAD FORMANDO PROFESIONALES EN ECONOMÍA Y ADMINISTRACIÓN

Desde su fundación en 1924, la Facultad de Economía y Administración UC se ha destacado por formar profesionales comprometidos con el desarrollo de un mundo más solidario, sostenible y equitativo a través de la generación de conocimiento. Sus egresados, en los distintos roles cumplidos en el sector público, privado y social, han liderado iniciativas para impulsar el bienestar colectivo y el progreso del país.

Hace casi un mes, 100 egresados de la Facultad de Economía y Administración de la Pontificia Universidad Católica de Chile fueron reconocidos como embajadores y líderes por sus pares, quienes los destacaron por encarnar el propósito de la facultad e impulsar, a lo largo de sus carreras, los cambios que la sociedad ha necesitado.

Esta instancia ocurrió en el marco del centenario de la institución, para conmemorar el camino recorrido y el aporte que, a lo largo de la historia, se ha hecho al país.

"Nuestra facultad nació hace un siglo en respuesta a la necesidad de Chile por tener profesionales capacitados para estimular el comercio y la economía. En esos días, el propósito declarado era muy similar al actual: formación integral de personas y generación de nuevos conocimientos para impactar en el desarrollo de un mundo más solidario y sostenible. Hoy, todas las personas que pertenecemos a la facultad sentimos un profundo orgullo por ser parte de la institución académica de educación profesional e investigación en economía y administración más reconocida en el plano internacional y líder en

nuestro país, porque su quehacer está orientado a la excelencia y al bien común, en concordancia con la misión de la UC", declara el decano José Miguel Sánchez.

Durante su historia, la facultad ha formado a más de 10 mil ingenieros e ingenieras comerciales; son cerca de 6 mil los titulados del MBA UC, más de 60 mil graduados de educación ejecutiva, 18 doctores en economía y más de 3 mil másteres de los 10 programas de postgrado que imparte.

Recorrido histórico

Para aportar al crecimiento y desarrollo de un país que acababa de cumplir un siglo y que lidiaba con un contexto mundial de alta incertidumbre económica, el 6 de febrero de 1924 se fundó la Facultad de Comercio.

Así se comenzó a impartir clases para entregar el grado de licenciado en estudios comerciales y económicos y auditor de contabilidad. Después, con la constante modernización de la malla curricular, en 1943 se titularon los primeros

ingenieros comerciales UC, quienes asumieron la difícil tarea de enfrentar los desafíos económicos de un mundo que se recuperaba de la Segunda Guerra Mundial.

Posteriormente, en 1956 se firmó un convenio de intercambio con el departamento de Economía de la Universidad de Chicago, que transformó la manera en que se enseñaba la ciencia económica y administrativa, donde los académicos comenzaron a aplicar el

rigor científico y la investigación en la formación de estudiantes.

Esta alianza fue el primer paso para consolidar la internacionalización de la facultad, la que busca que sus estudiantes tengan un pensamiento global. Por eso, desde la institución destacan que han impulsado varios convenios educativos a través del mundo y que actualmente participan en 10 redes internacionales de escuelas de economía y negocios, y tienen acuerdos con 93 universidades en 37 países. Además, el sello de educación de excelencia centrada en las personas se consolidó con la creación de 10 programas de magíster y el doctorado en economía, los que profundizaron el impacto positivo en las esferas de políticas públicas, a través de la investigación y los roles de liderazgo con vocación por el bien común que asumieron sus egresados.

"La suma de todas estas voluntades personales ha hecho el virtuoso camino que hemos recorrido en todo el siglo XX y parte del XXI, ya que las ideas que

han surgido y las personas que se han formado en esta facultad han impactado en la disminución de la pobreza y creación de oportunidades para aumentar la riqueza económica del país", destaca el decano José Miguel Sánchez.

Construir un futuro solidario y sostenible

Hoy, desde la facultad destacan que llegan a su centenario con una historia respaldada por su aporte a la sociedad, gracias a que su compromiso público hace que siempre estén presentes en los nuevos desafíos y necesidades de Chile y el mundo.

"Es una facultad moderna, en la frontera del conocimiento, que sigue avanzando e incorporando nuevas herramientas y disciplinas como la inteligencia artificial y la sustentabilidad en sus programas, siempre con las personas al centro de nuestro quehacer. Confío en que estamos preparados para aportar a los próximos 100 años y más", concluye el decano José Miguel Sánchez.

MÁS DE
10 MIL
 INGENIEROS
 E INGENIERAS
 COMERCIALES SE HAN
 FORMADO EN LA UC.

